



## VdK – Warum soll ich da mitmachen? Mir geht's ja gut.

Viele Menschen fragen sich: „Warum soll ich in den VdK eintreten? Mir geht es doch gut.“ Diese Frage ist verständlich, aber sie greift zu kurz. Der VdK ist mehr als ein Verband für Menschen in Not – er ist eine starke Gemeinschaft, die für soziale Gerechtigkeit, Fairness und Solidarität eintritt.

Jeder kann plötzlich in eine Situation geraten, in der er Unterstützung braucht – sei es durch Krankheit, einen Unfall, Jobverlust oder eine niedrige Rente. Der VdK setzt sich für die Rechte von Rentnern, Pflegebedürftigen, Menschen mit Behinderungen und sozial Benachteiligten ein. Er kämpft für gerechte Renten, eine bessere Gesundheitsversorgung und barrierefreie Teilhabe am gesellschaftlichen Leben. Wer heute mitmacht, stärkt nicht nur sich selbst, sondern auch die Gesellschaft insgesamt.

Doch der VdK ist nicht nur ein Sozialverband – er ist auch eine starke Gemeinschaft. Er bietet Beratung, Unterstützung bei sozialrechtlichen Fragen und viele Möglichkeiten zum Austausch und Miteinander. Wer sich engagiert, kann aktiv dazu beitragen, dass soziale Gerechtigkeit keine leere Worthülse bleibt, sondern in der Realität ankommt.

**Deshalb: Machen Sie mit! Treten Sie dem VdK bei und unterstützen Sie eine starke Gemeinschaft, die sich für soziale Gerechtigkeit und ein faires Miteinander einsetzt. Gemeinsam sind wir stärker!**

**Beitrittserklärungen gibt's am Infostand!**

